

## Editorial

**L**a Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Zulia, ha jugado un papel fundamental en el proceso del desarrollo de la investigación en el Núcleo LUZ Punto Fijo desde algo más de una década. Primero fue a través de uno de sus fundadores, el profesor y amigo Manuel Alvarado, director y guía de los primeros delegados ante el Consejo de Desarrollo Científico (CONDES), apoyando la aprobación de los programas y proyectos pioneros del proceso investigativo de la Universidad del Zulia en la ciudad de los Vientos, Punto Fijo.

Luego, la Revista Científica constituyó junto con Interciencias y otras revistas arbitradas de LUZ, el modelo a seguir por un grupo de profesores soñadores, a los cuales tuve el honor de acompañar para la elaboración, presentación y posterior aprobación ante el Condes, del Proyecto de la Revista Arbitrada Multiciencias. Hacia falta otra vez el apoyo incondicional de Manuel Alvarado, al poner en nuestro camino a mediados del año 2000, al hombre que fue, es y seguirá siendo por siempre, el alma académica de nuestra revista, profesor y hermano Mario Pérez Barrientos, cesante en ese momento de sus funciones como Editor Jefe de esta excelente y prestigiosa Revista arbitrada, no dudando un sólo instante ante mi propuesta, de ser Nuestro Editor Jefe en Multiciencias.

Prof. Pérez Barrientos nos acompañó en lo que parecía en ese momento, un atrevido y osado proyecto, por el innovador contenido multidisciplinario, opuesto a las tendencias de esa época, en que las revistas científicas publicaban sus artículos en áreas muy específicas del conocimiento.

El Profesor Pérez Barrientos, ha conducido de manera muy acertada y contra viento y marea el hermoso sueño paraguano, como lo es la Revista Multiciencias, supo echar por tierra los malos augurios de un fracaso temprano, de un debut y despedida, una potencial pérdida de periodicidad y/o de calidad para ser considerada por los investigadores nacionales e internacionales al momento de difundir sus conocimientos científicos.

El tiempo, la constancia y el trabajo, no lo han permitido, ya que Multiciencias ha ido consolidándose y escalando posiciones, remontando la cuesta en el pináculo de la excelencia en que se encuentra nuestro paradigma investigativo, como lo es la Revista Científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias.



*Todo lo antes expuesto, nos hace sentir por siempre un sentimiento de agradecimiento eterno con todos ustedes; el Núcleo LUZ Punto Fijo siempre estará en deuda académica con tan prolífica Facultad en materia investigativa. Que este nuevo año que comienza nos permita afianzar aún más los lazos que nos unen, dándole gracias al Dios Todo Poderoso.*

***M.Sc. Maziad El Zauahre***

*Coordinador del Programa*

*Investigación y Postgrado Núcleo LUZ - Punto Fijo*

*Coautor del Proyecto Multiciencias*